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Nach der weitgehenden Wiederherstellung der sportlichen Aktivitäten am Ende der 

Pandemiezeit, erweiterte sich auch wieder meine Berichterstattung auf den PV Ost-Seiten, die 

sich in den beiden Jahren zuvor doch arg reduziert hatte.  

 

Meine Presseaktivität beschränkte sich dabei wie gehabt auf die Veranstaltungen, an denen 

ich selbst teilnehmen konnte. So ergaben sich im Laufe des Jahres zehn längere Berichte. 

Aber auch die anderen für unseren Verband belangreichen Events wurden ausreichend 

gewürdigt, da Sportwartin Sabine Friedel, unter dem Kürzel "admin" zeichnend, hierzu 

jeweils Ergebnisse und Statements auf unserer Webseite veröffentlichte. In einigen Fällen 

sorgten auch Gastautoren für die journalistische Aufarbeitung von Veranstaltungen, an denen 

sie selbst als Aktive teilnahmen, so etwa die Dresdner La Boule Rouge Spieler Stefan Lauche 

und Arend Köhn, die von ihren Erfahrungen an verschiedenen Deutschen Meisterschaften 

ausführlich berichteten.  

 

Am Ende des Jahres stellte ich dann wie gewohnt einen Jahresrückblick in Bildern und 

knappen Kommentaren zusammen. Das dafür erforderliche Material fand ich auf den 

Webseiten der Vereine unseres Verbandsgebiets beziehungsweise im eigenen Bildarchiv. 

 

Detlef Schwede, 13.01.23 

 

 


